



いろいろな行事等で慌ただしかった2学期も終わろうとしています。また、3年生にとっては進路決定の重要な学期を終えようとしています。自分の夢の実現のため一生懸命頑張り、進路を決定してくれました。ただ、まだこれから就職試験を受験する生徒もいます。進路実現に向けて最後まで頑張って欲しいです。

1、2年生の皆さんには12月12日（金）に本年度2回目の進路ガイダンスを実施しました。多くの企業や学校等の担当者と直接対話して、進路に対するイメージも膨らんだのではないでしょうか。特に2年生にとって3学期は進路決定の準備段階である「0（ゼロ）学期」です。この考えで早めに準備を始めることで、時間的・気持ち的な余裕をもって3年生へ進級することができます。

冬休み中は正月など家族で集まる機会も多いと思います。保護者とじっくり進路について話をしてみてはいかがでしょうか。



3年生・専攻科2年生の進路状況

【3年生進路状況】

就職希望：56.7%，進学希望：43.3%

	生徒数	就職希望	学校紹介		公務員	自己縁故	未決定	進学希望	大学	海技短大	専門学校	専攻科	未決定
			県内就職	県外就職									
合計	97	55	10	28	7	3	7	42	5	9	28	0	

- 本科3年生の進路決定率は、現在92.8%である。進路未決定の生徒は結果待ちや今後面接試験等を受験する予定
- 進学希望者は全員進路が決定した。大学合格者で国公立大学に3名（鹿児島大学、宮崎大学、水産大学校）合格した。

【専攻科2年生進路状況】

	生徒数	県内	県外	商船	漁船	情報通信	公務員	未決定
合計	16	5	11	7	1	6	1	1



「南薩地域での生活・働く魅力講演会」実施



さる、12月12日（金）本校体育館にて、南薩地域振興局総務企画課主催の「南薩地域での生活・働く魅力講演会」を実施しました。この講演は南薩地域での就職や将来的なUターンを意識するきっかけにしてもらうことを目的としたもので、講演者として（株）フォーエバー勤務の日高大陸氏と枕崎市役所福祉課勤務の山下さくら氏の本校卒業生でもある2名が地元で働くことの魅力を熱く語っていただきました。

本校は近年、県外就職者が増加傾向にありますが、生徒の感想の中には「県外就職を考えていたけど地元の就職や生活にも魅力を感じる」などの感想も多くありました。